



パースデーケーキ入刀をする絵画コンクール金賞授賞者

# しものせき トピックス

Shimonoseki Topics

## 下関市合併10周年記念 映像と音のイベント

外壁に投影された下関にちなんだ立体映像と音楽のショーが繰り広げられました。映像の合間、日替わりで「よさこい踊り」や公開結婚式、太鼓の競演などもあり、エキマチ広場に集まった多くの人たち、合併10周年を祝いました。

2月13日から15日の夜、J R下関駅前人工地盤(エキマチ広場)で、シールド下関の外壁に映像を映すプロジェクションマッピングが披露されました。



約7分間の映像と音楽に沸く観客

クイズに答えて、さかなクングッズをゲット!



## みんなでお祝い! 合併10周年記念式典

14日に市民会館(竹崎町四丁目)で「下関市合併10周年記念式典」がありました。式典では、パースデーケーキ入刀やご当地ナンバープレートの披露、さかなクンの記念講演もあり、10年の節目を祝いました。

平成17年2月13日に、下関市・菊川町・豊田町・豊浦町・豊北町が合併し、新しい下関市が誕生して、今年2月に10周年を迎えました。これを記念して、2月

## 豊田湖恒例 ワカサギ釣り大会

ギの総重量で順位を競いました。上位入賞者への賞品の他、ビンゴ大会や餅まきなどもあり、参加者は冬の1日を満喫。普段から豊田湖でワカサギ釣りを楽しんでいるという男性は、一度にたくさん釣ったワカサギを釣り上げていました。

2月8日、豊田湖畔公園でワカサギ釣り大会があり、県内外から親子連れなど約100人が参加しました。部門は大人と子ども、婦人の3部門。釣ったワカサ



豊田湖の棧橋からワカサギのあたりを待つ人々

## 田中絹代ぶんか館 建物竣工90周年

今年、市立近代先人顕彰館(田中絹代ぶんか館)の建物が竣工して90周年を迎えます。これを記念して、3月29日まで、特別展を開催しています。同館は、90年前に建てられた旧通信省電信局電話課庁舎を修復したものです。特別展では、建物の特徴や歴史を紹介した写真パネルを展示しています。その他、建物の3Dモデルや唐戸地区の3Dモデルマップも公開しています。

今年、市立近代先人顕彰館(田中絹代ぶんか館)の建物が竣工して90周年を迎えます。これを記念して、3月29日まで、特別展を開催しています。同館は、90年前に建てられた旧通信省電信局電話課庁舎を修復したものです。特別展では、建物の特徴や歴史を紹介した写真パネルを展示しています。その他、建物の3Dモデルや唐戸地区の3Dモデルマップも公開しています。



建物の特徴を説明したパネルを見る来館者

# 海響館だより ～うみのひびき～

3月1日、海響館の「ペンギン村」がオープン5周年を迎えました。これまで支えてくださった多くの方々に感謝申し上げます。

ペンギン村には、ペンギンとして定着している氷の世界や陸上でじっとたたずむ姿などのイメージを変え、本来のペンギンの姿を知ってもらいたいという思いが詰まっています。この5年間で、土の上で暮らすフンボルトペンギンの自然な行動や大きな水槽の中をいきいきと泳ぐペンギンの姿の展示、そして多くのヒナの誕生などを実現してきました。ペンギンレンジャーやペンギンタッチ、ペンギン大編隊など、ペンギン村ならではのイベントを実施し、多くの方々にペンギンの素晴らしさを伝えられてきたと思っています。この5周年を機に、今後も新たな魅力を発信していきますので、これからのペンギン村にも、ぜひご期待ください！



キングペンギン



ペンギン大編隊

閩海響館 ☎228-1100

## 下関ふくの日 まつり

毎年2月9日は、ふくの語呂にちなんで、「ふくの日」です。2月11日には恒例の「下関ふくの日まつり」が、南風泊市場でありました。

毎年、無料で振

る舞われるふく鍋には開会式前から長蛇の列。皆さん湯気が立つあつあつのふく鍋を味わっていました。その他、ふく、くじらなどの物産即売もあり、来場した皆さんは、大きな買い物袋を手にも、ふくの日まつりを楽しんでいました。



一生懸命追いかけて、トラフグをキャッチ！



活気あふれる物産即売会



日商簿記検定2級に1年生で合格/下関商業高校簿記部  
魚本奏子さん、末永実鈴さん、田本真梨奈さん、  
中村瑠那さん、山城紗奈さん

2014年11月に行われた日商簿記検定2級に、下関商業高校の1年生5人が合格しました。合格したのは魚本奏子さん、末永実鈴さん、田本真梨奈さん、中村瑠那さん、山城紗奈さんです。下関商業高校と高崎商科大学(群馬県高崎市)が協定を結び進める「高大連携プロジェクト」内の「日商簿記1級プロジェクト」の一環で、卒業までに1級合格を目指しています。簿記会計の能力を身に付け、新しいビジネスリーダーとなるよう、『職業会計人』(公認会計士や企業会計人など)を育てるものです。

今年合格した5人は簿記部に所属しています。部活は平日に2時間、土曜日に6時間あり、

### 『日商簿記1級プロジェクト』 目標は「1級、一発合格！」

「今年11月の簿記1級に、一発合格すること！」合格率10%の難関に、果敢に挑んでいます。

「今、話題のひとを紹介します」

同大がインターネットで提供する授業をタブレット端末で視聴する他、先生に聞きながら、仲間と助け合いながら学習しています。入部を決めた理由は「将来に役立つから(田本さん)」「何か一つのこと集中して努力したい(末永さん)」「2級の資格を持っている姉の姿を見て(山城さん)」とさまざま。簿記を始めたことがきっかけで、中村さんは「税理士になりたい」、魚本さんは「簿記を使った仕事をしたい」と思うようになったそうです。きっかけや将来の夢は違えど、現在の皆の目標はただ一つ！



後列左から：中村さん、山城さん、魚本さん  
前列左から：田本さん、末永さん